



Chers Parents,

Malgré la situation sanitaire incertaine, nous avons décidé de commencer l'organisation des traditionnelles journées de **ski ou de snowboard** pour les élèves du CO. A l'heure actuelle, le Service de l'Enseignement autorise la tenue des journées de ski. Nous sommes bien entendu tributaires de l'évolution des mesures décidées par les autorités.

DATE **Jeudi 4 et vendredi 5 mars 2021**

LIEU **Anzère**

HORAIRE **Départ** : en car, à 8h15 à la halle des fêtes.

Dîner : pique-nique personnel sur les pistes de ski.

Ski : de 9h00 à 15h15. Pause obligatoire d'une heure pour le dîner.

Aucun élève ne skie durant la pause de midi.

Les élèves skient obligatoirement en groupe avec un moniteur.

Retour : départ des cars à 15h15.

Les élèves rentrent ensuite avec les cars normaux depuis le centre scolaire.

ENCADREMENT Nous sommes toujours à la recherche de parents qui s'intéressent à nous accompagner et prendre en charge un groupe d'élèves lors de ces journées. Alors n'hésitez pas à vous inscrire au moyen du bulletin réponse annexé et de le retourner par l'intermédiaire de votre enfant au cours d'éducation physique. D'avance, merci !

NON-SKIEURS Un programme particulier sera prévu pour les élèves qui ne peuvent pas faire de ski ou de snowboard.

EQUIPEMENT **Merci de vérifier que le matériel utilisé est en ordre et bien réglé pour votre enfant, en particulier les fixations !**

Ne pas oublier : des gants, des lunettes et de la crème solaire.

Le port du casque est obligatoire pour les élèves !

Nous vous remercions de votre collaboration et vous adressons nos meilleures salutations.

Hugentobler Daniel